

Monthly Pediatrics News Letter

Vol.88 2024.8

発行:産業医科大学小児科学教室

作成者:桑村 真美、守田 弘美

日々の診療や勉強お疲れ様です。

今年の7月は126年で最も暑いと報道されていましたが、8月もこの異常な暑さが続きそうですね。6年生は暑さと戦いながらの国家試験勉強で大変だと思いますが、頑張ってくださいね。

さて、この小児科通信では、医局の行事、医局員の先生方の学会参加予定に加え、毎月医局員の 先生お一人ずつから若い先生方へメッセージを掲載していきます。どうぞ気軽な気持ちで目を通し てくださいね。

~7、8月の医局行事~

7月8日 産業医科大学小児科クリニカルカンファレンス

事務部より「小児加算などの講義」がありました。

7月25日 産業医科大学小児科セミナー

血液腫瘍班の本田先生、樋口先生、宮本先生から「好中球減少症のマネージメント~それって先天性?それとも後天性?~」について解説していただきました。

~8月・9月の医局内イベント

*8月は夏休みのため、クリニカルカンファレンスとセミナーはお休みです。 9月9日 18時~ 八幡地区病院小児科合同カンファレンス

★クリニカルカンファレンスとセミナーは Zoom 参加出来ます。参加してみたい方は、桑村 (maeguchiO6@med.uoeh-u.ac.jp) または守田 (h-rita@med.uoeh-u.ac.jp) までご連絡ください。

~論文掲載情報~

1. 守田 弘美ら. 長期入院児童・生徒に対する学習支援状況. 日本小児科学会雑誌7月号 2024; 128(7). p961~967

~8・9 月開催予定の学会~

8月4日 第97回日本小児神経学会九州地方会(オンライン)

*○は発表者

参加者:〇柴原淳平、緒方愛実、五十嵐亮太、福田智文(座長)

9月14日 第526回日本小児科学会福岡地方会

参加者:〇桑村真美、〇髙橋光

研修医2年目の徳永先生が入局のご挨拶に来られました



現在研修医2年目の徳永先生が本学小児科に入局されました。

笑顔が素敵な先生でした!

-緒に働ける日を楽しみにしています!

研究補助員の長峯さんが7月末で退職されました



長峯さんが最後のご挨拶をされました。 これまで、研究補助のみならず、医局内 のパソコン管理など、我々の苦手分野も 補佐していただき、大変お世話になりま した。

新天地でもご活躍を祈念しております。

小児科通信に関してご意見や感想があれば桑村 (maeguchi06@med.uoeh-u.ac.jp) または守田 (h-rita@med.uoeh-u.ac.jp) までご連絡ください。

~次号もお楽しみに~